

## Ebone organizará las medias maratones de Carabanchel y Córdoba



ebone®



**Córdoba** y **Carabanchel** acogerán una nueva edición de sus respectivas **medias maratones** organizadas por la empresa **Ebone**. Este año, los eventos contarán con un **embajador de lujo**, el **medallista olímpico de Barcelona 92, Fermín Cacho**, quien además participará en ambas carreras.

**La Media Maratón de Carabanchel se celebrará el 4 de Junio** y recorrerá algunas de las zonas más emblemáticas del barrio madrileño con una **participación de alrededor de 2.000 corredores**. El recorrido cuenta con un desnivel positivo de 260 metros, lo que la convierte en un recorrido exigente pero muy gratificante. Transcurre por algunas de las calles más representativas del barrio, como la Vía Lusitana y la calle General Ricardos, pero lo más emblemático del evento es la localización de la salida y la meta, en pleno Puesto de Toledo.

Por otro lado, la ciudad de **Córdoba** se prepara para la celebración de su media maratón, que tendrá lugar el próximo **26 de Noviembre** y contará con la participación de **más de 8.000 corredores** de todas partes de España. La media maratón de Córdoba se ha consolidado como uno de los eventos deportivos más importantes de la ciudad, atrayendo a corredores de diferentes niveles y edades. La carrera tiene un recorrido de 21 kilómetros y transcurre por algunas de las zonas más emblemáticas de la ciudad, como la Plaza de las Tendillas, pasando por monumentos históricos como la Mezquita-Catedral, el Alcázar de los Reyes Cristianos y el Puente Romano, lugar donde está colocada la línea de meta. La ruta cuenta con un desnivel positivo de 50 metros, lo que lo hace más accesible para corredores menos experimentados.

Ambas carreras contarán con la participación de **Fermín Cacho**, quien **ha destacado la importancia de fomentar el deporte y la vida saludable entre la población**. "El running es una forma de vida, te enseña a esforzarte y a superarte a ti mismo. Me encanta poder participar en eventos como estos y motivar a otros a sumarse", ha afirmado el atleta.

**Los organizadores han destacado la importancia de este tipo de eventos en la reactivación económica de las ciudades** donde se llevan a cabo. "Las medias maratones generan un impacto positivo en la economía local, ya que atraen a corredores y acompañantes de todas partes del España. Además, fomentan el turismo y la promoción de los destinos donde se celebran", ha señalado **Javier Blanco, CEO de Ebone**.

En definitiva, la media maratón de Córdoba y la de Carabanchel se presentan como **dos oportunidades únicas para disfrutar del deporte, la cultura y la convivencia en un ambiente saludable y seguro**. La presencia de Fermín Cacho como embajador y corredor es un aliciente más para todos aquellos que deseen participar en las carreras.

**Ebone sigue apostando y creciendo en el ámbito de los eventos deportivos** colaborando en la organización del **Circuito de Duatlón y Triatlón de la Diputación de Sevilla**; los eventos deportivos del Distrito de Carabanchel de Madrid, que incluyen distintos tipos de eventos pensados para participar en familia, como el **Duatlón Familiar de Carabanchel**, el **Día de la Bicicleta** o actividades para colegios como el **Cross Escolar de Carabanchel** o la **carrera de orientación escolar**.

**Link to Original article:** <https://www.fagde.org/direccion-y-gestion-del-deporte-no-35/ebone-organizara-las-medias-maratones-de-carabanchel-y-cordoba?elem=297874>